

Dalam penelitian ini Kontrak Cicilan *Gadget* yang menjadi objek penelitian. Kontrak adalah suatu perjanjian dimana perjanjian tersebut dibuat secara tertulis. Cicilan adalah jual beli suatu barang yang pembayarannya dibayar secara berangsur-angsur. Sedangkan *Gadget* adalah suatu alat dimana kita bisa melakukan komunikasi.

Dengan adanya gadget, driver yang tidak mempunyai gadget android driver harus mempunyai gadget android. Ketika driver tidak mempunyai gadget driver tersebut boleh membeli gadget android melalui Perusahaan Go-jek dengan prosedur mencicil gadget. Karena gadget android sangat dibutuhkan dalam melakukan pekerjaan di go-jek.

Pada awalnya gadget hanya dimanfaatkan untuk menghubungi satu per satu tukang ojek yang kosong lewat telepon. Tetapi semenjak diluncurkannya suatu aplikasi pemesanan Go-jek yang berbasis Android kini bisnis ini pun berkembang pesat. Dengan adanya aplikasi yang dibuat terhitung canggih dan dapat memudahkan pengemudi maupun penumpang ojek. Penumpang cukup memesan lewat ponsel, mengetahui kisaran tariff yang harus dibayar, dan bisa melacak keberadaan ojek yang dipesan ataupun menghubunginya secara langsung via ponsel/SMS. Pembayaran pun dapat dilakukan secara non-tunai, yaitu lewat sistem kredit yang bias di-top-up lewat aplikasi.

Praktik yang terjadi dilapangan driver sangat membutuhkan gadget android. Akan tetapi ketika driver tidak mempunyai gadget ia boleh mencicil gadget di Perusahaan gojek dengan prosedur mencicil

B. Analisis Berdasarkan Hukum Perdata Terhadap Kontrak Prosedur, Realisasi Cicilan *Gadget*.

Bahwa praktik jual beli dengan sistem kontrak cicilan *gadget* Oleh Pekerja Di Perusahaan Go-jek Surabaya dalam menjalankan jual beli cicilan. Istilah cicil yang dikenal dalam masyarakat tidak selamanya harus diartikan sebagai jual beli cicilan, tetapi ada kemungkinan yang dimaksud adalah sewa beli karena masyarakat biasanya kalau membeli barang dengan pembayaran yang dilakukan secara bertahap, yaitu dilakukan tiap bulan maka sebagian anggota masyarakat dengan mudah mengatakan bahwa itu adalah jual beli cicilan, tanpa memperhatikan konsep kontraknya apakah jual beli cicilan ataukah sewa beli.

1. Subjek Penelitian

Dalam penelitian ini Perusahaan Go-jek merupakan subjek dari penelitian. Membeli dan menjual adalah dua kata kerja yang sering kita pergunakan dalam istilah sehari-sehari yang berarti salah satu pihak menjual dan pihak lainnya membeli, dan hal ini tidak dapat berlangsung tanpa pihak yang lainnya, dan itulah yang disebut perjanjian jual beli.

Pada umumnya perjanjian jual beli merupakan perjanjian yang di lakukan sehari-hari, namun terkadang kita tak menyadari bahwa apa yang kita lakukan merupakan suatu perbuatan hukum yang tentu saja memiliki akibat-akibat hukum tertentu.

Jual beli diatur dalam buku III KUHPerdata, bab ke lima tentang “Jual beli”. Dalam Pasal 1457 KUHPerdata dijelaskan bahwa jual beli

beberapa bulan kemudian yang terjadi tidak sesuai dengan perjanjian dari awal. Yang tadinya akan dipotong Rp. 20.000/minggu dalam 6 bulan menjadi Rp. 14.000/hari selama 98 hari dan itu tidak sesuai dengan perjanjian dari awal.

Ternyata ini sejalan dengan hukum islam yang menyatakan bahwa Pada kontrak cicilan *gadget* oleh pekerja di perusahaan gojek Surabaya yaitu mengikat dirinya dalam suatu kontrak dan dalam jual beli cicilan *gadget* dalam hukum islam sudah memenuhi rukun dan salah satunya adanya penjual dan pembeli, adanya ijab dan qabul, adanya barang yang dibeli dan ada nilai tukar pengganti. Dan dalam syarat jual belinya berakal, yang melakukan akad itu orangnya berbeda dan harus kehendak sendiri tanpa adanya paksaan. Akan tetapi dalam hal harga pada perjanjian jual beli itu tidak sesuai dengan kesepakatan.

Dalam hukum perdatapun sudah memenuhi kewajiban pembeli untuk membayar harga pembelian pada waktu yang telah diperjanjikan dan kewajiban penjualpun telah dibayar oleh pembeli yang menyerahkan barang kepada pembeli dan menanggung atau menjamin barang tersebut.

Praktik kontrak cicilan *Gadget* Oleh Pekerja Di Perusahaan Gojek Surabaya memperjual belikan gadget secara cicilan pembelian tidak sesuai dengan kontraknya tetapi pada suatu ketika, tidak disangka-sangka muncul halangan, sehingga pelaksanaan perjanjian menjadi tidak lancar dan tidak melaksanakan kewajiban sebagaimana mestinya dalam suatu perjanjian.